

## Reactivación de economía será gradual y de cuidado a la salud: gobernador

[tlaxcala.quadratin.com.mx/principal/reactivacion-de-economia-sera-gradual-y-de-cuidado-a-la-salud-gobernado](https://tlaxcala.quadratin.com.mx/principal/reactivacion-de-economia-sera-gradual-y-de-cuidado-a-la-salud-gobernado)

8 de junio de 2020



En reunión virtual con líderes del sector privado el mandatario acordó que la reactivación será gradual.

TLAXCALA, Tlax., 8 de junio de 2020.- La reactivación de la economía en Tlaxcala será gradual con defensa en el empleo, pero cuidando la salud, acordó el gobernador Marco Antonio Mena Rodríguez ante líderes empresariales y sus homólogos de Aguascalientes, Hidalgo y Querétaro.

En videoconferencia, el mandatario y sus homólogos integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores de los estados referidos, participaron en una mesa de trabajo con los líderes del sector privado como el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), así como la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), el Consejo Nacional Agropecuario (CNA) y la Asociación de Bancos de México, así como del Consejo Mexicano de Negocios.

En esta reunión, Marco Antonio Mena Rodríguez y sus homólogos acordaron, concentrar el trabajo de reactivación y apertura gradual de los sectores productivos en cada estado,

ello señaló, cuidando al máximo la salud de los trabajadores.

“El propósito es lograr un balance adecuado para cuidar la salud y defender el empleo”, puntualizó el mandatario.